

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja Profesi (KP) merupakan mata kuliah yang diberikan kepada mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya, dengan tujuan untuk memperkenalkan mahasiswa pada realitas dunia kerja dan memberikan kesempatan untuk mendapatkan pengalaman kerja setelah menyelesaikan pendidikan di perguruan tinggi. Kesempatan ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan mahasiswa serta menerapkan konsep-konsep teoritis yang telah dipelajari selama kuliah di Universitas Pembangunan Jaya. Melalui pengalaman kerja di perusahaan, mahasiswa program studi sistem informasi memiliki kesempatan untuk mengaplikasikan teori, keterampilan praktik, dan kemampuan analitis yang dimiliki dalam lingkungan kerja sebenarnya.

Kerja Profesi (KP) menjadi syarat yang harus dipenuhi oleh mahasiswa guna mendapatkan pengalaman serta pengetahuan yang akan mempersiapkan mahasiswa untuk memasuki dunia kerja setelah menyelesaikan studi. Selain itu, KP juga merupakan komponen yang harus dipenuhi untuk memperoleh gelar Sarjana 1 (S1). Mahasiswa menyelesaikan KP pada semester VII, dengan total waktu kerja selama 400 jam selama periode 3 bulan. Melalui program Kerja Profesi ini, diharapkan mahasiswa mempunyai waktu yang memadai untuk menyesuaikan diri dengan lingkungan kerja, mengumpulkan pengalaman, menyelesaikan tugas, dan memberikan manfaat kepada perusahaan (Setiawan, 2021). Mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya dapat mempersiapkan diri secara komprehensif untuk menghadapi tantangan dunia kerja, sehingga menjadi individu yang layak dan mampu memberikan kontribusi berharga bagi perusahaan yang dituju.

Praktikan melaksanakan aktivitas kerja profesi di Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Tangerang Selatan, khususnya di Sekretariat DPRD pada bagian Humas dan Keprorotokolan. DPRD Kota Tangerang Selatan merupakan sebuah badan perwakilan rakyat daerah

yang bertindak sebagai bagian dari penyelenggaraan Pemerintahan Daerah di wilayah Kota Tangerang Selatan. Dengan perkembangan zaman dan teknologi yang terus meningkat, Sekretariat DPRD memanfaatkan teknologi informasi untuk menyediakan layanan data dan informasi serta mengembangkan sistem informasi seperti website untuk memperkenalkan DPRD kepada masyarakat Kota Tangerang Selatan.

Dalam melaksanakan Kerja Profesi, praktikan ditugaskan sebagai *UI/UX Designer*. *UI/UX* adalah kependekan dari *User Interface* dan *User Experience*. *User Interface* merujuk pada tampilan program saat digunakan, sedangkan *User Experience* merujuk pada pengalaman pengguna saat menggunakan program tersebut (Naser, 2018:2). Praktikan bertugas mengelola dan mengembangkan desain *UI/UX* pada website DPRD menggunakan salah satu *software* desain. Praktikan bertanggung jawab untuk mengembangkan komponen visual dalam sistem dan merancang tampilan antarmuka (Rizaldy & Dirgahayu, 2020:191). Desain *UI/UX* ini dibuat untuk meningkatkan pengalaman pengguna dan memudahkan saat menggunakan *website* dengan menciptakan navigasi yang intuitif, tata letak yang jelas, dan fungsionalitas yang mudah dipahami. Hasil kerja praktikan diwujudkan dalam bentuk laporan KP dan merupakan bagian yang harus diselesaikan dalam mata kuliah Kerja Profesi di Universitas Pembangunan Jaya. Dari pengembangan desain *UI/UX* tersebut, praktikan menuliskan dalam bentuk laporan yang berjudul "PENGEMBANGAN DESAIN UI/UX PADA WEBSITE DPRD KOTA TANGERANG SELATAN"

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

a. Maksud Kerja Profesi

Maksud diselenggarakannya Kerja Profesi di Sekretariat DPRD Kota Tangerang Selatan untuk praktikan antara lain:

1. Menyelesaikan mata kuliah kerja profesi yang merupakan syarat penting bagi mahasiswa untuk lulus.
2. Memahami tugas dan tanggung jawab terkait profesi *UI/UX* dalam konteks desain *website*.
3. Meningkatkan pengetahuan, pengalaman, dan keterampilan mahasiswa di lingkungan kerja berdasarkan pengetahuan yang diperoleh selama kuliah.
4. Memberikan pengalaman kerja kepada mahasiswa setelah lulus.

b. Tujuan Kerja Profesi

Tujuan diselenggarakannya Kerja Profesi di Sekretariat DPRD Kota Tangerang Selatan untuk praktikan antara lain:

1. Menerapkan keterampilan yang telah dipelajari praktikan selama masa perkuliahan.
2. Mengembangkan keterampilan praktis desain *UI/UX* mahasiswa untuk merancang antarmuka yang efektif dan menarik.
3. mengimplementasikan matakuliah di prodi sistem informasi yaitu, matakuliah Interaksi Manusia Komputer, Komputer Masyarakat dan Teknik Aplikasi Multimedia.
4. Mengembangkan *UI/UX website* DPRD Tangsel sesuai harapan perusahaan dan mendapatkan pengalaman kerja di bidang *UI/UX*.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Praktikan melaksanakan Kerja Profesi di DPRD Kota Tangerang Selatan yang berlokasi di Jl. Raya Serpong No.1, Setu, Kec. Setu, Kota Tangerang Selatan, Banten 15314. Pada lembaga ini, praktikan ditempatkan dalam bagian Humas dan Keprotokolan. Praktikan bertugas untuk mengembangkan desain *UI/UX website* untuk meningkatkan pengalaman pengguna yang lebih optimal dan memudahkan saat menggunakan *website* dengan menciptakan navigasi yang intuitif, tata letak yang jelas, dan fungsionalitas yang mudah dipahami. Alasan

Praktikan memilih DPRD Kota Tangerang Selatan sebagai tempat Kerja Profesi adalah untuk memperbaiki dan memperbarui tampilan antarmuka pada *website* DPRD Kota Tangerang Selatan. Berikut pada **Gambar 1.1** merupakan kantor DPRD Kota Tangerang Selatan.



Gambar 1.1 Kantor DPRD Kota Tangerang Selatan
Sumber: <https://dprd.tangerangselatankota.go.id/>

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Kerja Profesi dilaksanakan dengan minimal jam kerja yaitu 400 jam atau setara 3 bulan. Praktikan melakukan Kerja Profesi mulai tanggal 6 Juni 2023 hingga 7 September 2023. Kegiatan kerja profesi dilakukan sesuai dengan jam kerja kantor, yaitu setiap hari senin - jumat dari pukul 08.00 hingga 16.00 WIB. Penyusunan laporan kerja profesi dilakukan setelah kegiatan kerja profesi selesai.